PRESSEMITTEILUNG

Wir arbeiten für Ihre Sicherheit – Die esz AG calibration & metrology stellt sich vor

Getreu ihres Leitsatzes: "Wir arbeiten für Ihre Sicherheit" leistet die esz AG calibration & metrology Außergewöhnliches. Kalibrierungen und Reparaturen industrieller Messtechnik und ein umfangreiches Serviceangebot sind das Kerngeschäft des Eichenauer Dienstleistungsunternehmens. Für diese Qualitätsarbeit wurde das Unternehmen bereits vom Wirtschaftsministerium Bayern ausgezeichnet.

"Die esz AG hat sich seit Firmengründung 1976 vom Garagenunternehmen zu einem der führenden Kalibrierlabore Europas gemausert", berichtet Verwaltungsvorstand Dipl.-Kfm. Oliver T. Fleischmann stolz. Außer ihm gehören Dipl.-Ing. Univ. Philip M. Fleischmann (Vorstand Technik) und Bodo Seewald (Vorstand Marketing und Vertrieb) zur Führungsriege. Das Unternehmen in Eichenau bei München ist noch heute in Familienbesitz und beschäftigt mittlerweile rund 140 Mitarbeiter. Neben der Firmenzentrale ist die esz AG an den Standorten Nürnberg, Karlsruhe, Steinfurt, Berlin, Wien und Budapest vertreten.

Das Kalibrieren von Messgeräten ist das Kerngeschäft der esz AG. Dabei deckt das Unternehmen 95 Prozent aller Messgrößen ab. Mit mehr als 200 akkreditierten Messgrößen (Gleichstrom- und Niederfrequenz, elektrische Hochfrequenz, Zeit und Frequenz, Thermodynamik, Optik, Mechanik und Länge) ist die esz AG eines der führenden Labore in Europa. Die esz AG ist seit 1997 akkreditiert (D-K-15019-01-00, DIN EN ISO/IEC 17025:2005) und berechtigt Kalibrierscheine auszustellen. Das Leistungsportfolio umfasst zudem einen hauseigenen Abhol- und Lieferservice für Prüfmittel, Vor-Ort-Kalibrierung, Instandsetzungen, Geräteabgleiche, unabhängige Prüfmittelverwaltung und individuelle Betreuung.

Mit einem Jahresumsatz von 9,6 Millionen Euro (2015) ist das Kalibrierlabor mittlerweile ein "Big Player" in der Messtechnik-Branche. Und auch die esz AG lässt sich gerne messen: Im Jahr 2011 erhält das Unternehmen die Auszeichnung "Bayerns Best 50" vom Bayerischen Wirtschaftsministerium. Ein Beweis für hervorragende Umsatz- und Wachstumszahlen, aber auch für einen modernen, sympathischen Arbeitgeber. Wegen der europaweiten Positionierung am Markt und einer ausgewogene Balance zwischen Wachstum und gezielter Expansion firmiert esz Anfang 2009 von einer GmbH zur AG um.



calibration & metrology

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen auf die Professionalität und das hohe Qualitätsniveau.

Die esz AG setzt Maßstäbe: Durch richtungsweisende Entwicklungen wie z. B. spezielle Softwarelösungen für Kalibrierlabore und den Aufbau des weltweit ersten industriell genutzten AC/DC-Josephson-Spannungsnormals. Im Oktober 2016 fand der dritte "Munich Calibration Day" statt, eine von der esz AG initiierte und organisierte Fachtagung zum Austausch mit anderen Branchenmitgliedern.

Kontakt:

esz AG calibration & metrology

Meike Hass

Max-Planck-Str. 16 - D-82223 Eichenau

Tel.: +49 (0)8141-88887-87 – Fax: +49 (0)8141-88887-77 E-Mail: <u>m.hass@esz-ag.de</u> – Website: <u>www.esz-ag.de</u>